

Truppmann Grundausbildung 2018



Dieses Jahr traten unsere zwei neuen Kameraden, Pierre Cattiez und Andreas Prochota, mit der diesjährigen Truppmannausbildung ihren Weg zum vollwertigen Feuerwehrmann an. Bei dem fünfwöchigen Lehrgang trafen sich die Feuerwehranwärter immer Montag-, Mittwoch- und Freitagabend und den kompletten Samstag. Sie lernten dort sowohl theoretisch als auch praktisch, wie z. B. bei einem Löschangriff richtig vorgegangen wird und welche Aufgaben als Trupp übernommen werden. Auch Dinge wie Erste Hilfe und Technische-Rettung waren ein Bestandteil des Lehrgangs.

Außerdem wurde der integrierte Sprechfunker-Lehrgang absolviert, bei dem diverse Inhalte, wie z. B. Kartenkunde, physikalische und rechtliche Grundlagen vermittelt wurden. Aber auch praktische Funkübungen und einen Besuch in Leitstelle wurden durchgeführt.

Ein großes Lob an unsere beiden neuen “Feuerwehrmänner”!
Pierre Cattiez und Andreas Prochota

Einen Kommentar schreiben